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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 08.11.2021 CONVOCATA ALLE ORE 12.00 
 

O.D.G.: 

1. Avviso pubblico per l’affidamento in concessione ed uso dell’impianto sportivo 
‘Centro Isoppi’; 

2. Approvazione verbali; 
3. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: il presidente Stefano Dell’Amico e i consiglieri Tiziana Guerra, Marco Barilli, 

Annamaria Piombino, Nives Spattini, Cristiano Bottici, Gianenrico Spediacci e Massimiliano 

Bernardi. 

Svolge le funzioni di segretaria verbalizzante Erika Evangelisti. 

La seduta ha inizio alle ore 12.08. 

Il controllo effettuato a campione su tre membri della Commissione in merito al rispetto 

dell’obbligo di possedere la certificazione verde Covid-19, numero non inferiore al 20% dei 

consiglieri presenti, è risultato regolare 

Il presidente Dell’Amico, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e illustra l’articolo 6 punto 1 della bozza di avviso pubblico all’ordine del giorno, come di seguito 

indicato: 

Tipo di associazione/società: 

Associazione/società sportiva dilettantistica  punti 7……… 

Federazioni Sportive Nazionali   punti 5………….. 

Enti di promozione sportiva    punti 3……………. 

Discipline Sportive Associate    punti 2……………… 

Altro        punti 1…………………... 

(Max 7 punti) 

B Ubicazione della sede dell’Associazione/Società 

Sede nel territorio comunale     punti 5……………………………….. 

sede al di fuori del territorio comunale ma all’interno della  punti 2 

provincia di Massa Carrara ………………………………….. 

Sede altrove       punti 0 …………………………………… 

(Max 5 punti) 
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C Sport che verranno praticati nell’impianto 

Pattinaggio, ginnastica ritmica e artistica  punti 5 

Basket, tennis tavolo     punti 3 

Altri sport      punti 1 

(Max 5 punti) 

D Multidisciplinarietà dell’impianto 

3 o più sport      punti 3 

2 sport       punti 2 

1 sport       punti 1 

(Max 3 punti) 

E Storicità e continuità organizzativa 

oltre 15 anni      punti 10 

da 12 a 15 anni     punti 8 

da 9 a 12 anni      punti 6 

da 6 a 9 anni      punti 4 

da 3 a 6 anni      punti 2 

sino a 3 anni      punti 0 

(Max 10 punti) 

ELEMENTI DI VALUTAZIONE QUALITATIVI MAX (W) = 30 

F Assetto organizzativo ed organigramma 

Assetto organizzativo ed organigramma con relative qualifiche 

professionali dei dirigenti, istruttori ed allenatori in forza alla data 

della presentazione della domanda. 

(Max 3 punti) 

G Responsabile del servizio 

E’ fatto obbligo all'offerente di nominare un responsabile del 

servizio avente adeguata professionalità ed esperienza, 

indicandone il nome all'Amministrazione in sede di 

esperimento di gara. Dovrà essere sempre reperibile 

dall'Amministrazione e dovrà garantire il corretto andamento 

del servizio. Verrà valutato il curriculum della persona indicata. 

(MAX 2 punti) 
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H Affidabilità di carattere economico 

Dimostrazione di solidità dei bilanci pregressi (riferiti agli ultimi 3 anni) 

(MAX 4 punti) 

I Radicamento sul territorio e capacità di connessione. 

Sarà valutato il radicamento del proponente sulla base delle 

attività e del numero di iscritti residenti nel Comune di Carrara 

nonché derivanti dalla capacità del soggetto gestore di 

connettersi ed interagire con le altre componenti e soggetti 

territorialmente attivi quali ad esempio Amministrazione 

Comunale, scuole, istituzioni pubbliche e private, associazioni 

sportive e ricreative, di volontariato locale etc. 

(Max 7 punti) 

L Attività. 

Completezza della gamma delle attività che l'affidatario intende 

effettuare nell'impianto presentata sotto-forma di idea progettuale 

comprensiva di eventuali interventi programmatici e organizzativi 

nonché in termini di azioni atte a migliorare la fruizione degli 

impianti da gestire. 

(max 7 punti) 

M Servizi erogati agli utenti 

Verranno presi in considerazione tutti quei servizi che, al di fuori 

dell'attività direttamente gestita dalla società sportiva, saranno 

erogati ad altre associazioni, società, gruppi sportivi, scuole, 

singoli cittadini ecc...al fine di consentire un più intenso, 

agevole e “aperto” sfruttamento dell'impianto. 

(max 7 punti) 
 
 Il consigliere Spediacci esprime perplessità sulla scelta di prediligere alcuni sport rispetto 

ad altri ritenendo riduttivo inserire solo tre discipline. Il consigliere chiede a cosa faccia riferimento 

il termine ‘discipline sportive associate’ inserito nel testo illustrato. 

Il presidente Dell’Amico crede che la scelta di dare maggior punteggio a determinati sport 

sia finalizzata a valorizzare quelle attività sportive che si stanno affermando mentre, per quanto 
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riguarda le ‘discipline sportive associate’, dichiara che con tale espressione si intendono 

associazioni senza fini di lucro con personalità giuridica di diritto privato riconosciute ai fini sportivi 

dal Consiglio Nazionale su istanza di parte, al termine dell’Osservatorio. Il Presidente precisa che 

tale espressione è stata introdotta nella bozza di avviso pubblico in quanto espressamente 

richiamata dall’articolo 14 comma 1 della L.R.T n. 21/2015, di cui espone il contenuto: ‘gli enti 

locali che non intendono gestire direttamente i propri impianti sportivi, ne affidano, in via 

preferenziale, la gestione a società e associazioni sportive dilettantistiche, enti di promozione 

sportiva, discipline sportive associate e federazioni sportive nazionali, secondo procedure ad 

evidenza pubblica’. 

Il consigliere Bernardi lascia la seduta alle ore 12.17. 

Il consigliere Bottici domanda quale sia il motivo per cui agli ‘enti di promozione sportiva’ 

vengano affidati solo 3 punti, considerando che anch’essi gestiscono attività sportive. 

Il consigliere Barilli crede che siano enti che non si occupano esclusivamente di attività 

sportiva. 

Il presidente Dell’Amico comunica di approfondire tale richiesta. Il Presidente illustra il 

contenuto dell’articolo 6 punto 2, degli articoli 8 ‘valutazione dell’offerta economica’ e 9 

‘fideiussione’. 

Il consigliere Spediacci suggerisce di evitare fideiussioni di dubbia validità, soprattutto in 

riferimento a fideiussioni assicurative provenienti da altri paesi. 

Il presidente Dell’Amico risponde che non è possibile escludere determinate fideiussioni ma 

crede che inserire alcune espressioni, tra cui ‘riconosciute dalla Comunità Economica Europea’, 

possa dare maggiori garanzie. Il Presidente legge il contenuto dell’articolo 14 ‘revoca/decadenza 

della procedura’. 

La consigliera Guerra suggerisce di modificare il vocabolo ‘ottenute’ che non reputa 

appropriato in relazione al contesto a cui si riferisce. 

Il presidente Dell’Amico condivide la proposta precisando che anche nel punto 2 

dell’articolo 14 risulta mancante il termine finale. Il Presidente illustra l’articolo 15 ‘obblighi a carico 

del concessionario’. 

La consigliera Guerra chiede se, in merito al punto 3 dell’articolo 14, sia possibile valutare il 

subentro nel caso in cui uno dei soggetti partecipanti rinunci o sia escluso dal raggruppamento 

indicato nella procedura di gara. 
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Il consigliere Barilli ritiene sufficiente, affinché la concessione non decada 

automaticamente, che il soggetto partecipante ad un affidamento congiunto non trasmetta 

comunicazione di rinuncia/esclusione dal raggruppamento indicato nella procedura di gara, a 

meno che non sia intenzione delle altre società escludere tale associato.  

Il presidente Dell’Amico comunica di provvedere a chiedere al dirigente Massimo Giorgi gli 

opportuni chiarimenti sui quesiti emersi nell’incontro odierno e dichiara chiusa la seduta alle ore 

12.50. 

 

Il Presidente      La segretaria verbalizzante 
F.to Stefano Dell’Amico    F.to Erika Evangelisti  

  


